
2025 年 5 月 29 日栄寿会京都支部総会 議事録 

議事録担当:徳田 

（事務局 中西） 

 

各議案の内容については、栄寿会 7 月号を参照願います。（総会資料の内容については、予算実績

などもありますので、栄寿会のホームページに記載しないことにしました。）・・・事務局 中西 
1 号議案 「2４年度 活動報告 決算報告」:質疑無し 

活動については、京都支部 支部行事にて報告している内容です。 
決算については、ホームページには掲載しないでおきます。次回栄寿会だよりを参照お願いします。
＜事務局＞ 

2 号議案 「栄寿会 ２５F 会⾧方針」:質疑無し 
次回栄寿会だよりを参照お願いします。＜事務局＞ 

3 号議案「25 年度予算計画・活動案」: 
但馬さん 
Q:滋賀支部の CNW 地域以外の活動に関する意見の内容を更に詳しく 
A ： ＡACNW 活性化について、地域ブロック以外の同期会・部門同窓会などで、その際に会員勧誘に協力

するというご意見です。 
Q:京都支部ではＣＮＷリーダーが担当するのか? 
A:これから調整していきたい、栄寿会会員の協力を仰ぐ想定です。（支部⾧） 
A:同期会で PR した、これからこの新しい試みを広く PR していきたい（会⾧） 

追記）CNW 地域以外の活動について、同期会・部門同窓会の話しばかりでしたが、同好会活動
も CNW 活動と同様な文化的・健康的イベントを加える条件で補助対象とします。 

Q:今年の会社の寄付金額は? 
A:950 万円で固定金額である、周年行事などの突発事項があれば増額の検討をお願いする 
尾藤さん 
Q:従来地域グループで活動し、その中で亡くなった人を共有していた、ブロック活動を強化してはどう

か?リーダー会で情報共有しているか? 
A:情報共有はしているが、地域リーダーの活動が少ない、その対策として同期会等にも補助を拡大し

たい（会⾧） 
A:地域グループでの活動であるが、前回のリーダー会で、加齢で動けない人、リーダーである認識が十

分ではないケースがある。また、以前は、メールアドレスなど共有でき効率的であったが、現在は個人
情報として、本人の了解なしで共有できないなど支障になっている。 
このような状況を受け、従来の地域ブロックに加えて、同期会・同窓会などを適用するのが有効と考
えた次第です。 

但馬さん 
Q:栄寿会会員資格の拡大は出来ているか? 
A:MMC の承認は貰っており、役員会で承認済みです。村田製作所、関係会社とも 10 年以上勤続

者を加入資格ありなど、有資格者を拡大する内容です。 
加納さん 
Q:会社の文化活動への力の入れ方が弱いのではないか?京セラ、ノリタケ等はもっと積極的に実施 
Ａ:ＭＭＣ人事部と折衝する機会にこの意見を伝えます（事務局） 



4 号議案「支部 退任と新理事候補」:質疑応答なし、 
 
報告事項・・・次回栄寿会だよりを参照お願いします。＜事務局＞ 
 
① 会員数推移  ②会員の高齢化 年齢別人員 ③入会率推移 ④会員資格 変更について 
② ご協力のお願い  
 
以上の内容で執行部提案通り出席者の全員拍手で決議された。 

 
 

追伸）総会・懇親会 
12 時 15 分より懇親会会場（poco a poco）に移動し、鱠谷会⾧の挨拶後、懇親会を開催し大変

楽しい時を過ごさせていただきました。 

写真をご覧お願いします。 

 



 

 

 



 

 

 
 



 

 

 


